

Sebastián Macías Sajay
cronica@mercurioantofagasta.cl

Apocas horas de dar término a las inscripciones para la Prueba de Acceso a la Educación Superior (Paes), con fecha límite de este miércoles 23 de julio a las 13 horas, el Demre realizó un urgente llamado a los estudiantes a inscribirse. Debido a esto, las instituciones educacionales de Antofagasta hicieron parte de esa convocatoria y activaron una serie de medidas para acelerar el número de inscripciones.

Esto luego que el propio Demre alertara que el ritmo de enrolamiento para la Paes regular 2025 fue mucho más lento que el año anterior.

Luego del llamado, las últimas informaciones indican que en la región el 86,7% de los alumnos esperados ya registraron sus inscripciones, restando aproximadamente 1.300 estudiantes.

A nivel comunal, en Antofagasta se registra el 84,8% de los estudiantes, restando 943 para su registro. En tanto, en Calama, el 89,6% de los alumnos se encuentran enrolados, y 262 faltarían que se incorporen al proceso.

PLAZO FATAL

Ante este escenario, el seremi de Educación, Alonso Fernández, enfatizó que "hacemos un llamado a todos quienes tengan pensado estudiar en la universidad el próximo año a inscribirse para rendir la PAES regular. Les invitamos a inscribirse con tiempo, ya que después de cerrado el periodo de inscripción, no se pueden cambiar ni agregar pruebas a las ya inscritas".

"Cabe destacar que en este proceso pueden participar las y los estudiantes que se encuentren cursando IV medio, quienes tienen la opción de acceder a la Beca Paes para costear el arancel de inscripción. Esta ayuda está dirigida a estudiantes de establecimientos municipales, de Servicios Locales de Educación Pública (Slep), de administración delegada y particulares subvencionados, además de quienes estudien en colegios particulares pagados que acrediten situación socioeconómica vulnerable ante el Mineduc", agregó Fernández.

El seremi de educación hizo un llamado a que todos los postulantes que quieran inscribirse entren a la página



LA PRUEBA DE ADMISIÓN A LA EDUCACIÓN SUPERIOR SE APLICARÁ EL 1, 2 Y 3 DE DICIEMBRE.

Contra el tiempo: Al menos 1.300 alumnos aún no se inscriben para la PAES 2025

EDUCACIÓN. Hoy miércoles las 13:00 horas, es el plazo fatal para enrolarse al proceso de admisión universitaria.

demre.cl y en acceso.mineduc.cl, completar el formulario y descargar su tarjeta de identificación.

"Se debe recordar que las pruebas se aplicarán el lunes 1, martes 2 y miércoles 3 de diciembre de este año, en más de 200 sedes a lo largo de Chile", precisó.

Asimismo, la Corporación Municipal de Desarrollo Social de Antofagasta (CmDs), el principal sostenedor de la educación pública regional, manifestó que activaron medidas que permitió acelerar la inscripción de alumnos.

"En todos los establecimientos educacionales con enseñanza media que pertenecen a la Corporación, se desarrollan acciones internas orientadas a fomentar la inscripción a la PAES entre los estudiantes de cuarto medio. Cada coordinador de cuarto medio realiza las gestiones correspondientes, por esa razón varían las acciones que se realizan, pero todos se encargan de incentivar e informar a los alumnos sobre el proceso".

"Además, algunos de los liceos cuentan con el apoyo del programa PACE, lo que permite una orientación más completa, como es el caso del Liceo Bicentenario Marta Narea, que forma parte de esta iniciativa. De igual manera, los alumnos tienen charlas dirigidas por los orientadores y se les entrega apoyo directo durante la inscripción, mediante jornadas en el laboratorio de computación para asistir a quienes aún no se han inscrito y que puedan tener complicaciones", explicaron desde la CMDS.

SLEP Y LA ORIENTACIÓN

De igual modo, la subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico del Slep Licancabur, Fabiola Rojas, expresó respecto al lento proceso de inscripciones que, "desde el comienzo del presente año escolar, el Colegio de Orientadores, Slep Licancabur y el Departamento Provincial de Educación coordinaron distintas actividades para favorecer una preparación integral para nuestros estudiantes, que les permita en-

frentar con éxito este proceso evaluativo, como por ejemplo, llevar a cabo una feria vocacional, en la que participarán distintas entidades educacionales de diferentes partes del país que han sido invitadas para presentar sus ofertas académicas a los estudiantes de los distintos establecimientos educacionales públicos, subvencionados y particulares".

"Los establecimientos educacionales, a través de los orientadores han llevado a cabo distintas acciones en forma interna, tales como ferias vocacionales, con universidades, institutos y preuniversitarios, guías a los profesores jefes, seguimiento a los estudiantes para llevar a cabo la inscripción, ensayos propios, talleres, entre otras, siguiendo también las instrucciones entregadas en la página demre.cl. Cabe destacar que, si bien el proceso de inscripción finaliza este miércoles, se seguirán entregando las orientaciones respectivas, para que los estudiantes lleven a cabo con éxito la rendición de la Paes", añadió Rojas. ☞